

Ocho equipos ilicitanos inscritos en el "Ciudad de Alcoy"

El Automóvil Club Elche competirá en el rally de Alcoy

El automóvil Club de Elche estará presente en el «IV Rallye Ciudad de Alcoy III trofeo San Jorge», prueba que se disputará los próximos días 5 y 6 de octubre, la cual es puntuable para el campeonato regional de Levante con coeficiente cinco.

El IV Rallye Ciudad de Alcoy consta de un recorrido de 382'72 kms. comprendidos en 12 tramos cronometrados con un total de 156'20 kms., la prueba está dividida en una etapa y dos secciones, con una velocidad media de 40'81 kms.

Ocho equipos ilicitanos en el Rallye de Alcoy

Un total de ocho equipos, con sus correspondientes asistencias, ilicitanos del automóvil Club Elche estarán en la salida del Ciudad de Alcoy, los ocho equipos son: T.M.C. Inmo. Rodríguez, con Seat 124 motor 2.000 pilotado por Palau y Sánchez. Red. Renault Mingot con Renault 5 copa, conducido por Sánchez y Bas. El tercer equipo es el Terconsa-Renault Crevillente con Renault 5 Alpine pilotado por Martínez y Pérez. Servicar con Fiat 128 pilotado por Molina y Llamusi. El quinto equipo, Aut. recambios Salinas con Fiat 127 conducido por Salinas y Barbera. El equipo Taymon competición-Turbo in-



yección F. Corbí con Fiat 127 pilotado por Bretones y Bascuñana. El séptimo equipo, Suzuki-Bosch, con Talbot-Rallye 3 pilotado por Miguel y Pérez. El octavo equipo, Miguel Ballester Land. Rover Suzuki, con Talbot-Rallye 3 pilotado por Francisco y El andaluz.

En total, unán 96 personas y 24 vehículos, el material del automóvil club Elche que se desplazará hasta Alcoy para el IV rallye Ciudad de Alcoy.

Pilotos y máquinas a punto

Los equipos están preparados para tomar la salida. El equipo T.M.C.-Inmo. Rodríguez ya tiene su 124 motor 2.000 a punto, pues el pasado 15 de septiembre en Valencia rompió el mo-

tor, y ahora ya está a punto, por su parte el equipo Red. Renault Mingot, Servicar y Taymon Competición-Turbo iny. F. Corbí, también está a punto, después de las roturas que sufrieron en el pasado rallye villa Alacuás.

Todo preparado, tan sólo falta que llegue el sábado, a las cinco de la tarde se dará la salida, teniéndose previsto finalizar la prueba a las cinco de la madrugada del domingo. Suerte para estos ocho equipos ilicitanos en donde hay que resaltar la unión al automóvil Club Elche de los equipos Terconsa-Renault Crevillente, Suzuki-Bosch, Miguel Ballester Suzuji y recambios Salinas, cuatro equipos que correrán su primera prueba como equipos del automóvil club Elche.